



90 Gäste kamen zum Grillnachmittag des DRK Oberg. FOTO: PRIVAT

## DRK Oberg: Gelungener Grillnachmittag

**OBERG.** In diesem Jahr konnte der Grillnachmittag des DRK nicht in der gewohnten Umgebung der Oberger Grillhütte stattfinden, doch es gab mit dem Gelände der Kirchengemeinde Oberg am Gemeindehaus eine schöne Alternative.

Die mehr als 90 Teilnehmer seien von der wunderbaren Atmosphäre bei herrlichem

Sonnenschein begeistert gewesen, berichtet Elke Dettmer vom DRK.

„Ein ganz herzliches Dankeschön an Pastorin Marion Schmager für die Gastfreundschaft“, sagt Dettmer und bezieht in den Dank die Grillmeister Jürgen Rump, Wolfgang Schütte und Peter Liebert-Adelt mit ein. was